

Elisabeth **de Mertenfeld**, à Saint-Légier;
Georges et Nicky **de Mertenfeld-Wallenberg**, leurs enfants Chloé,
Kenza, Nomi, Nash et Kian, aux Monts-de-Corsier;
Thierry et Patricia **Broger-Menoud**, leurs enfants Noah et Ethan,
à Montreux;
Marc **de Mertenfeld**, ses enfants Suzanne et Marie-France, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur Francis de MERTZENFELD

qui nous a quittés le mardi 22 décembre 2009, à l'aube de ses 85 ans.
La cérémonie d'adieux aura lieu en l'église de Saint-Légier-La Chiésaz,
le lundi 28 décembre, à 14 heures.

Domiciles de la famille:

Mme Elisabeth de Mertenfeld, ch. de Malavernaz 4, 1806 **Saint-Légier**;

M. Georges de Mertenfeld,

ch. du Gros-Chêne 10, 1808 **Les Monts-de-Corsier**.

La famille remercie chaleureusement la direction et le personnel de l'EMS
Château des Novalles à Blonay, pour leur gentillesse et la qualité des
soins prodigués.

*A chaque fois que l'on aime,
on y perd un peu de soi-même.
Il reste alors dans le cœur
une petite fleur.
Pour ces êtres disparus,
au hasard du vécu.
C'est un bouquet que l'on cueille,
au lendemain de deuils.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.